



NEGOCIO ASALTADO. El lunes por la noche fue asaltado la "Super-Tienda Nueva", en Av. Juan Bertis, Ciudad Delgado, por 5 enmascarados que robaron más de 5 mil colones. Al escapar hirieron en la pierna a José Reyes, propietario del establecimiento. (Foto de Alvarez).—

Capturan 3 Sospechosos de Formar Célula Guerrillera

La policía capturó a tres sujetos de quienes sospechan que pertenecen a una célula guerrillera, según se informó ayer en el Juzgado 4º de lo Penal de San Salvador.

Inicialmente los detenidos —una joven de 20 años, y dos muchachos que aún no han cumplido los 18— están acusados por homicidio imperfecto en el taxista Andrés Leonidas Rivas Melgar, a quien han dejado parálítico para toda su vida a consecuencia de un balazo en la nuca. El hecho ocurrió el 5 de julio.

La reo, que dice llamarse

Dinamarca Victoria Hernández Martínez, afirma que estudia primer año de economía en la UCA. De los otros detenidos no se sabe mayor cosa porque ya fueron consignados, a uno de los juzgados de menores, en donde han quedado a la orden de otro juez.

En cuanto al hecho que se les imputa, la Hernández Martínez afirma que a raíz de un cobro que quería hacer por una deuda de 500 colones a un señor llamado Miguel Morán dispuso darle un susto y para eso tomó un rifle 22 y se hizo acompañar de los dos amigos,

quienes ocuparon el asiento posterior del taxi que manejaba Rivas Melgar. Luego —añade— le ordenaron al taxista que tomara la calle de Apulo y cuando llegaban cerca de la casa de Morán, le ordenaron al chofer que se detuviera, pero como no lo hizo, uno de sus

—Favor pase a la Pág. 17.

TABLERO JUDICIAL ABSUELTO POR HOMICIDIO

Fue absuelto ayer el reo presente Salvador Morales Osorio, procesado en el Juzgado 2º. de lo Penal de San Salvador por homicidio en José Eulogio Piche Sosa, hecho registrado el 30 de julio del año pasado en el barrio Lourdes. La

—Favor pase a la Pág. 51.

Daños de Consideración Causó Bomba Antenoche en San Miguel

SAN MIGUEL. Una bomba de fabricación casera pero de alto poder explosivo, fue colocada en la esquina de la Gobernación Política Departamental, de esta ciudad, habiendo estallado como a las diez y media de la noche de anteaer lunes.

El estallido de la bomba que fue escuchado por todos los ámbitos de la ciudad, causó daños considerables en algunas máquinas de escribir y escritorios de la Gobernación, habiendo derribado también una ventana y rajando la gruesa pared de adobe del edificio, quedando un balcón casi en el aire.

Los fragmentos de la bomba,

destruyeron parte del techo de la Gobernación, lo mismo que una puerta de vidrio del Banco de Londres y Montreal que queda esquina opuesta de la mencionada oficina.

Han causado extrañeza según nos informaron, que nadie se haya dado cuenta, cuando fue colocada dicha bomba, no obstante que la Gobernación está situada en el centro de la ciudad, donde hay vigilantes nocturnos, que cuidan el comercio, así como a los Bancos de Londres y Montreal y Banco Capitalizador, que están ubicados frente al lugar donde ocurrió el estallido de la bomba. RAMIREZ.

Frustran Secuestro de un Pagador en Sonsonate

(SONSONATE). El señor Gonzalo Contreras Morán, pagador de la Central Azucarera "Izalco", escapó de morir al frustrar su secuestro por tres sujetos armados de metralletas y revólveres, cuando estacionaba su vehículo frente a su casa en esta ciudad.

En informes proporcionados por el señor Contreras a las autoridades, dice que el lunes aproximadamente a las 6 de la tarde, llegaba a su residencia en la 10a. Avenida Norte y Calle Alberto Masferrer Oriente, al cerrar el vehículo se le acercaron dos jóvenes armados con metralletas y uno armado con revólver que tra-

taron de introducirlo por la fuerza al vehículo, pero al hacer resistencia los individuos hicieron varios disparos que hicieron blanco en las casas del vecindario, e inmediatamente salieron varias personas a ver que ocurría. Ante el escándalo, los asaltantes se dieron a la fuga con rumbo desconocido.

Las autoridades creen que se trataba de secuestrar al señor Contreras, para pedir después algún rescate, pero también se presume que los asaltantes creían que el señor Contreras llevaba algún dinero, consi, ya que es pagador de la Central Azucarera,

—Favor pase a la Pág. 24.

Asaltan Negocio y Roban 5 Mil Colones en C. Delgado

Cinco mil colones robaron los sujetos que asaltaron a mano armada el Super-Tienda Nueva, de Ciudad Delgado dejando herido al propietario José Reyes.

El asalto ocurrió el lunes a las 8 y media de la noche cuando llegaron al negocio 4 sujetos armados de pistolas pequeñas y uno de ellos, enmascarado, gritó "Manos arriba, esto es un asalto, el que se mueva se muere!" y sin perder tiempo se dirigieron a la caja registradora donde se encontraba José Reyes, propietario del negocio y la empleada María Luisa Lemus.

Dos sujetos encañonaron por la espalda a Reyes y el enmascarado le apuntó con su pistola en la frente exigiéndole que entregara el dinero, mientras tanto la empleada fue obligada a colocarse boca abajo en el piso, por uno de los pistoleros que le había puesto los pies sobre la espalda y apuntándole con un revólver en la cabeza

obligándola a no moverse.

Reyes entregó el dinero en una bolsa de manta que había escondido en un compartimiento oculto en un mostrador, y al tener en su poder el dinero, los asaltantes le robaron una cadena de oro y a la empleada le quitaron su reloj de puño, seguidamente se dirigieron a los mostradores llevándose víveres.

Al emprender la huida, un enmascarado los esperaba en la puerta y otro estaba en un vehículo. Cuando todos estaban en el interior del auto, Reyes quiso bajar las cortinas metálicas, pero uno de los asaltantes sacó su arma y disparó hiriéndolo en la pierna izquierda. Los hechores huyeron rumbo a la capital en el mencionado vehículo de color blanco.

El negocio asaltado está situado en la Avenida Juan Bertis N.º 17 A, de Ciudad Delgado.

Por la Espalda Ultiman a Tiros a Empleado Agrícola en Sta. Ana

SANTA ANA. Acribillado a balazos murió ayer a las siete y media de la mañana el empleado agrícola Pedro de Jesús Coloco Hernández, de 51 años de edad, al ser atacado por dos desconocidos que lo esperaban a que saliera de su casa rumbo a su trabajo en Coatepeque. El suceso que hoy es investigado por agentes de la Guardia Nacional y el Juez 3º. de Paz Dr. Carlos Elmer Trujillo, ocurrió en la calle que de esta ciudad conduce hacia San Salvador a la altura del kilómetro 60, en la comprensión del Cantón Las Aradas de esta jurisdicción.

Vecinos del lugar dijeron que habían visto salir de una calle vecinal hacia la carretera principal a San Salvador al occiso, quien era seguido por los dos desconocidos. Llegó a la parada de buses la víctima, sitio donde por la espalda por sindicatos le hicieron varios disparos con armas calibre 32 y 38 especial. Aseguraron los mismos testigos que los criminales huyeron rumbo a San Salvador a bordo de un auto que los esperaba. El señor Coloco Hernández era originario del Bº. La Cruz de Armenia y tenía varios meses de residir en el Cantón Las Aradas.-(W.M.)

Asaltan Empresa de Buses Ruta 30 y Roban 21,000 Colones

Un asalto a las oficinas de la Empresa de Buses 30 dejó por saldo el robo de 21.084 colones 47 centavos, según investigaciones de la Policía.

El asalto se produjo cuando el colector Salvador Artiga; Alfredo Molina, Jefe de Mecánicos y Felipe Hernández, mecánico, eran llevados en un pick up a su casa y este vehículo fue interceptado cerca de Agua Caliente, Soyapango. Los

tres salían de trabajar a medianoche del 16.

La policía sabe que dos de los asaltantes se hacían pasar como miembros de la Policía de Hacienda: uno vestía de sargento y otro de agente.

Antes de llegar de nuevo a las oficinas, los asaltantes bajaron al jefe de talleres y al mecánico y se quedó con ellos uno de los ham-

—Favor pase a la Pág. 51.



PICK UP INTERCEPTADO. Trabajadores de la Ruta 30 rodean el pick up de esa empresa que fue interceptado y usado por asaltantes para cometer un atraco antenoche en las oficinas de la empresa y huir en el mismo, dejándolo cerca del Puente Colima en la Carretera Troncal del Norte. (Foto de Alvarez).